

À Baden, Michèle Le Bars a été médaillée pour son engagement associatif

Le 05 juin 2023 à 11h13



Patrick Eveno, maire de Baden et Éric Monin, président de l'association sportive du golf de Baden ont remis sa médaille à Michèle Le Bars.

Samedi 3 juin 2023, au golf de Baden, Michèle Le Bars a été récompensée d'une médaille de bronze jeunesse et sport pour son engagement associatif. Connue du paysage associatif local, Michèle Le Bars est notamment présidente de l'Accueil des Villes Françaises de Baden mais aussi secrétaire de l'AS du Golf depuis 2014.